

6231 Schlierbach, 03.12.2024

Unterzeichnung Jagdpachtvertrag 2025-2033



Ende November 2024 haben die Jagdgesellschaft Seckwald Schlierbach und der Gemeinderat Schlierbach den neuen Jagdpachtvertrag für die Jahre 2025-2033 unterzeichnet.

Der Kanton ist zuständig für die Vergabe der Jagdreviere. Diese werden von der zuständigen Dienststelle, dem IAWA, öffentlich ausgeschrieben und im Auftrag des Kantons durch die Reviergemeinde für die Dauer von acht Jagdjahren an die Jagdgesellschaften verpachtet. Für das Jagdrevier Schlierbach ging eine Bewerbung ein, diejenige von der Jagdgesellschaft Seckwald Schlierbach. Die Jagdgesellschaft hat für das Jagdrevier einen Jagdpachtzins zu bezahlen, welcher vom Kanton festgesetzt wird. Der Jagdpachtzins fällt je zur Hälfte an den Kanton und an die Gemeinden, in denen das Jagdrevier liegt.

Die Revierfläche im Umfang von 754ha bleibt im Vergleich zu den bisherigen Jahren unverändert. Gemäss der Jagdrevierkarte sind nebst Schlierbach die folgenden Gemeinden beteiligt: Büron, Geuensee, Rickenbach und Triengen.

Die mit der Jagdpacht verbundenen Aufgaben sind vielseitig und umfassen insbesondere die Jagdplanung, den Jagdbetrieb, den Wildschutz und Sicherstellung der Wildgehege im Revier. Die Jagdgesellschaft ist für das Management der Wildarten verantwortlich, wie insbesondere der Wildzählung, der Jagd- und Abschussplanung, der Bejagung sowie der Jagdstatistik. Zudem ist sie zur Versorgung aller krank, verletzt oder tot aufgefundenen jagdbaren und geschützten Wildtiere verantwortlich.

Der Gemeinderat dankt der Jagdgesellschaft Seckwald Schlierbach für die Übernahme des Jagdreviers und die gute Zusammenarbeit.

Gemeinderat Schlierbach